

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Hasil penelitian dan pembahasan tentang “Hubungan Intensitas Menggunakan Handphone Untuk Media Sosial Terhadap Minat Membaca Al-Qur’an pada siswa kelas VIII SMP Muhammadiyah 3 Yogyakarta”, dapat disimpulkan sebagai berikut:

- a. Intensitas menggunakan handphone untuk media sosial berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, pada tabel Tabel 3.2 dapat diketahui bahwasanya intensitas menggunakan handphone untuk media sosial siswa SMP Muhammadiyah 3 pada kelas VIII sebagian besar responden termasuk kedalam kategori cukup/sedang yaitu sebanyak 29 responden (70.7%). Maka dapat diambil kesimpulan bahwasanya intensitas menggunakan handphone untuk media sosial siswa SMP Muhammadiyah 3 Yogyakarta pada kelas VIII terbilang cukup/sedang.
- b. Minat Membaca al-Qur’an berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka pada Tabel 3.3 dapat diketahui bahwasanya minat membaca siswa SMP Muhammadiyah 3 Yogyakarta di kelas VIII sebagian besar responden termasuk dalam kategori cukup yaitu sebanyak 29 responden (70.7%). Maka dapat diambil kesimpulan bahwasanya minat membaca Al-Qur’an siswa SMP Muhammadiyah 3 Yogyakarta pada kelas VIII terbilang cukup/sedang.

c. Hubungan intensitas menggunakan handphone untuk media sosial dengan minat membaca al-Qur'an menunjukkan hasil hubungan yang negatif. Ini dibuktikan dari hasil analisis data menggunakan *pearson correlation* pada aplikasi SPSS yang mana diperoleh angka -0.457. Angka tersebut berdasarkan indeks korelasi *young* maka dapat dapat diketahui bahwa terdapat hubungan yang negatif. Pada hasil penelitian ini juga menunjukkan bahwasanya interpretasi koefisien korelasi pada kedua variabel menunjukkan hubungan yang terbalik (X naik dan Y turun). Dengan demikian antara intensitas menggunakan handpone untuk media sosial dan minat membaca al-Qur'an siswa kelas VIII di SMP Muhammadiyah 3 Yogyakarta terdapat hubungan yang negatif serta memiliki interpretasi koefisien korelasi yang terbalik (X naik dan Y turun).

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Tidak dapat dipungkiri bahwasanya dalam penelitian ini masih banyak terdapat kekurangan, maka peneliti mengharapkan apabila dilakukan penelitian selanjutnya untuk lebih memperhatikan dalam aspek pengambilan data, yaitu melakukan sosialisasi, pengarahan serta pengawalan yang sebaik baiknya ketika mengumpulkan data menggunakan kuisisioner sehingga nantinya didapatkan data data yang sebaik baiknya.

2. Diharapkan kepada siswa untuk lebih bijak lagi dalam menggunakan handphonedan juga dalam bersosial media, alangkah baiknya bila adanya teknologi adalah untuk memudahkan para siswa serta dapat menunjang siswa dalam proses menuntut ilmu khususnya dalam membaca, memahami serta belajar al-Qur'an, karena ini merupakan suatu kewajiban bagi umat islam khususnya sebagai generasi penerus bangsa.
3. Bagi orangtua dan juga guru yang memiliki peran sebagai orang tua disekolah, hendaknya untuk memberikan pemahaman, pengawasan, serta pengawalan agar para siswa dapat bijak dalam memanfaatkan teknologi (umumnya) dan khususnya dalam menggunakan handphone untuk bermedia sosial. Serta tidak lupa untuk selalu memotivasi sekaligus menjadi *uswatun hasanah* bagi siswa untuk membaca, memahami dan juga belajar tentang al-Qur'an , baik itu disekolah ataupun diluar sekolah.

### **C. Kata Penutup**

Peneliti tak henti hentinya untuk bersyukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta hidayahnya serta nikmatnya yang begitu besar sehingga peneliti dapat menuntaskan skripsi yang berjudul “Hubungan Intensitas Menggunakan Handphone Untuk Media Sosial Dengan Minat Membaca Al-Qur'an Siswa kelas VIII di SMP Muhammadiyah 3 Yogyakarta.” peneliti sudah berusaha secara maksimal dalam menyelesaikan penelitian ini baik tenaga waktu serta pikiran dalam

penyusunanya, namun tidak dapat dipungkiri jika masih banyak terdapat kekurangan sehingga peneliti mengharapkan kritik serta saran yang kedepannya bisa menjadi sebuah perbaikan bagi peneliti khususnya untuk skripsi ini.

Tak luput jugapeneliti mengucapkan terimakasih yang sebanyak banyaknya kepada semua pihak yang sudah membantu serta mendukung peneliti dalam meyelesaikan penelitian ini. Semoga penelitian ini dapat membawa manfaat bagi para pembaca serta bagi penulis sendiri,